

# CONSEIL DE PROMOTION DES CONTRÔLEURS STAGIAIRES 2021/2022

Nous sommes heureux de siéger ce jour en présentiel pour ce premier conseil de promotion des contrôleurs stagiaires 2021/2022.

Malgré le contexte sanitaire actuel, nous constatons que la direction de l'ENFiP déroule à marche forcée sa formation rénovée des contrôleurs stagiaires.

En tout premier lieu, la CGT Finances Publiques dénonce l'extrême densité des cours, beaucoup trop théoriques et la mauvaise volumétrie de certains cours au détriment des fondamentaux .

Ce choix a une portée négative, entraînant des conséquences néfastes sur le bien être psychologique des stagiaires, notamment la difficulté de concilier scolarité et vie de famille . Les stagiaires ont le droit à la déconnexion tel que l'ENFiP l'enseigne sur les conditions de vie au travail et les risques psycho-sociaux.

La dernière évaluation du 13 décembre est à l'image de cette organisation. Source de stress depuis l'entrée en formation, l'impression de repasser un concours général est ressentie par l'ensemble des stagiaires.

La CGT Finances Publiques dénonce l'Énorme écart entre le galop d'essai et l'évaluation formative :

- Questions tournées de manière à induire en erreur ;
- Questions portant sur des notion non essentielles.

A ce sujet, nous souhaiterions avoir un retour sur les résultats de cette évaluation.

la CGT Finances Publiques revendique un suivi des connaissances non sanctionnable, les stagiaires ayant déjà réussi un concours. Les séances de reformulation et de soutien pourraient être développées et remplacer les évaluations.

Cette difficulté dans l'organisation générale de l'ENFiP se retrouve également dans les emplois du temps. L'ensemble des stagiaires regrette un emploi du temps trop chargé, avec des plannings modifiés ou donnés au dernier moment, des TTA insuffisants et très mal répartis sur les semaines.

La CGT Finances Publiques revendique 3 demi-Journées de libre pour les stagiaires, dont les vendredi après-midi et lundi matin afin qu'ils disposent d'un vrai week-end et une autre demi-journée par semaine pour pouvoir réviser les cours.

## DÉCLARATION LIMINAIRE DES ÉLUS DE LA CGT FINANCES PUBLIQUES

Au vu du contexte sanitaire actuel, la CGT finances Publiques est dans l'obligation de relever un certain nombre de dysfonctionnements :

- Une définition différenciée selon les établissements pour les cas contacts vaccinés . Certains se voient imposer le distanciel alors que pour le même cas, dans un autre établissement, le distanciel est proscrit.
- Nous notons des incohérences et des différences entre les établissements : l'accès à la fontaine à eau et aux machines à café est proscrit à Lyon et Clermont, alors qu'il est autorisé à Noisiel. A contrario, le traitement de la cantine est inversé. L'ensemble des stagiaires comprend l'obligation du renforcement des gestes barrières, notamment à la cantine, mais souhaite avoir le droit d'utiliser les machines à café et la Fontaine à eau durant les pauses, dans le respect toujours des conditions sanitaires.
- Nous déplorons qu'un groupe de Clermont soit placé en distanciel sans support pédagogique. En effet, aucun intervenant ne leur a été attribué. Ils sont en autonomie totale.
- La CGT Finances Publiques dénonce l'abandon de ces stagiaires placés en distanciel sans aucun soutien.
- Par ailleurs, nous déplorons l'absence de masques inclusifs pendant les sessions en amphi, ce qui a pour conséquence de mettre à l'écart les stagiaires en situation de handicap.
- Certains stagiaires en arrivent à mettre fin par anticipation à leur arrêt maladie suite à la menace de la part de l'Administration de report de scolarité et au refus catégorique du distanciel.
- La CGT Finances Publiques déplore le manque de considération de la part des services GPS envers les stagiaires, notamment en cas d'absence , arrêt maladie etc ... Les stagiaires souhaiteraient être traités avec plus de bienveillance.

Nous réclamons une uniformité de traitement entre les établissements et la fourniture de matériel adapté à tous les stagiaires.

Dernier point que la CGT Finances Publiques souhaite aborder : L'aspect financier.

De nombreux stagiaires ne sont toujours pas remboursés de leur frais de déplacement (premier trajet domicile -ENFIP) . De plus, concernant l'ancienne promotion, nous nous interrogeons sur l'absence de réponse de l'Administration concernant le fonctionnement des 11 jours sur l'indemnité de stage du mois d'avril 2021.

La CGT finances publiques attend une réponse claire et l'assurance que cela ne se reproduira pas sur les cette promotion et les futures.